

En fase recuperativa, litoral habanero tras inundaciones



La Habana, 24 ene (RHC) Después de fuertes inundaciones ocurridas la víspera por una sólida baja extra tropical sobre Carolina del Sur, EE.UU., el litoral de La Habana entró este martes 24 de enero en fase recuperativa.

Representantes de la Defensa Civil (DC) y vecinos de las zonas afectadas iniciaron, al amanecer de hoy, los trabajos de higienización y comenzaron a restablecerse los servicios básicos, precisa la información de la agencia Prensa Latina(PL).

Autoridades de la DC en el territorio afirman que hasta el momento el evento meteorológico no dejó pérdida de vidas humanas, aunque sí algunos daños materiales, fundamentalmente en la barriada de El Vedado, en el municipio de Plaza de la Revolución.

Como resultado de la situación anómala, unas 40 familias fueron evacuadas y sus bienes puestos a resguardo.

Los vientos registrados ayer oscilaron entre 25 y 40 kilómetros por hora, y en ocasiones superaron los 60 km/h.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/119382-en-fase-recuperativa-litoral-habano-tras-inundaciones>



Radio Habana Cuba